

INDEPENDANCE, LIBERTE, REPUBLIQUE ISLAMIQUE

Extraits des paroles de l'Imam Khomeiny

Avec le concours du Département des Langues Nationales et Etrangères de la Voix et Vision de la République Islamique d'Iran.



Editions Soroush, affiliées à la Voix et Vision de la République Islamique d'Iran.

Téhéran, avenue Ostâd Motahhari, Bâtiment des Relations Publiques de la Voix et Vision de la République Islamique d'Iran.

Première Edition : 1360 de l'Hégire solaire. Composition des caractères : Linotron Soroush. Tirage: 3000, à l'imprimerie Forough'é Dânesh.

Par conséquent, nous devons tous faire attention et avoir en tête la devise ALLAH O AKBAR, liberté, independance, Republique Islamique, devise qui comme un bas-relief existe partout en Iran et ceci à jamais. Notre génération future doit faire sien ce mot d'ordre et vous devez le transmettre aux prochaines générations pour que, si Dieu le veut, ils ne puissent plus jamais nous dominer. Ce devoir vous concerne énormément, et notamment ceux d'entre vous qui assurez des fonctions d'Etat. Ces hommes doivent savoir que la clef de notre victoire résidait dans l'unité de parole et ils doivent savoir que si chacun d'entre eux se trouve dans une bonne position sociale, c'est grâce au dévouement de ce peuple qui s'est soulevé en proclamant l'unité de parole, prononcant un seul mot d'ordre : liberte, independance, Republique Islamique. Pendant la révolution, tout le monde était envahi par l'esprit de dévouement. Personne ne pensait à soi-même. Tout le monde avait un but précis en tête. Même s'ils ne trouvaient pas quelque chose à manger, ceci ne les tracassait pas. Ils ne savaient pas ce qu'était la faim, ce qu'était le dénuement. Beaucoup d'entre eux perdaient peut-être même leurs effets, quelquefois même leurs enfants, mais tout ceci ne les affectait pas.

Paroles prononcées par l'Imam Khomeiny au cours d'une entrevue accordée aux membres des associations islamiques du Ministère de la Défense (7/12/59 ou 26 février 1981).

Nous ne violerons le territoire d'aucun pays, car ceci n'est pas dans nos principes. Cependant, nous devons repousser l'agression des autres. Notre peuple, aujourd'hui, femmes, hommes, petits et grands, sont décidés à se tenir debout devant les agressions, agressions lancées perpétuellement contre notre pays et que nous repoussons aujourd'hui, sacrifiant nos vies pour la liberté, pour l'indépendance et pour se libérer de la domination. Nous réclamons cette démarche humanitaire de tous les pays et peuples islamiques, si les Etats sont vraiment islamiques et adeptes de l'Islam. L'Islam encourage à ne pas faire d'injustice et à ne pas rester inactif devant l'injustice des autres. Quant à ceux qui sont adeptes de Jésus, qu'ils sachent que celui-ci ne tolérait guère l'injustice; de la même façon que les adeptes de Moise doivent savoir que lui aussi condamnait l'injustice et qu'il ne subissait pas non plus l'injustice. Ce sont les instructions des prophètes, instructions divines communiquées par les prophètes aux hommes, leur disant de ne pas faire d'injustices, même au prix de deux sous ou d'un toman.

> Paroles prononcées par l'Imam Khomeiny lors d'une entrevue accordée aux ambassadeurs et aux diplomates étrangers.

> > ***

Vous, gouvernements islamiques, venez et libérez le peuple irakien et garantissez ensuite sa liberté. Demandezvous si le peuple irakien veut de ce gouvernment ou non.

Paroles prononcées par l'Imam Khomeiny lors d'une entrevue accordée aux Secrétaire général de la Conférence des pays islamiques (28/7/59 ou 20 octobre 1980).

Vous devez penser aujourd'hui que ce peuple vous a délivré d'un profond abîme. Vous avez connu l'emprisonnement et la torture, et maintenant vous goûtez à la liberté et à sa douce saveur. Pour remercier Dieu, essayez d'être ses serviteurs. Pour remercier Dieu, soyez tous dans la même voie.

Paroles prononcées par l'Imam Khomeiny lors d'une entrevue accordée au 1er ministre et aux membres du Cabinet (20/ 6/59 ou 11 septembre 1980).

Nous espérons que l'élimination des valets tels que Sadate et Saddam Hossein se réalisera bientôt, afin que les nobles peuples islamiques réservent à ces traîtres parasites le même sort que le peuple iranien a infligé à Mohammad Réza le félon et afin que le monde entier rompe ses relations avec les super-puissances, notamment les Etats-Unis, pour vivre ensuite dans la liberté et l'indépendance.

Message de l'Imam Khomeiny à l'occasion de la rupture des relations avec les

Etats-Unis.

Par ailleurs, je déclare à tous les dignitaires religieux, où qu'ils soient, qu'il est possible que les hommes de mains des puissances sataniques fassent des propagandes dirigées contre notre jeunesse universitaire et les autres jeunes du pays. Il faut que les dignitaires religieux sachent qu'aujourd'hui ils doivent expliquer au peuple et à toutes les couches qui le composent, que leur devoir est de se tenir par la main, de porter tous leurs efforts contre les puissances sataniques et les mostakbars, de se rassembler dans des rangs serrés afin de faire progresser le mouvement islamique et de sauvegarder l'indépendance et la liberté acquises chèrement. Le projet des impérialistes et de leurs valets consistaient à séparer ces deux couches influentes de la société à l'époque du régime du Taghout, et malheureusement, il y est parvenu et a ainsi pourri le pays. Ce même projet est à l'heure actuelle encore une fois en application et si nous nous désarmons, nous nous dirigerons vers la décadence. J'espère que toutes les couches du peuple, notamment les universitaires et les religieux que nous respectons beaucoup, n'ignoreront pas, en cette nouvelle année, les complots manigancés contre notre pays et qu'ils neutraliseront tous les sinistres projets grâce à l'unité de parole.

Message envoyé par l'Imam Khomeiny à l'occasion de Now Rooz (1/1/59 ou 21 mars 1980).

Avec l'espoir que le bien-être des déshérités et des miséreux du pays qui consti uent la majorité de la population, vienne en tête de vos programmes. Avec l'espoir que dans la première assemblée islamique, de sérieux projets ayant pour objectif le bien-être des déshérités, soient élaborés, pour que vous-mêmes, aussi, ayiez accompli ainsi certains de vos devoirs divins à l'égard de ces couches déshéritées qui nous sont chères et qui ont offert leur vie pour l'Islam, la liberté et l'indépendance du pays, faisant remporter la victoire à la révolution islamique.

Message envoyé par l'Imam Khomeiny à l'occasion de l'inauguration de l'Assemblée islamique.

L'homme a la liberté de choix dans le travail, ainsi que dans ses autres activités. Il est né libre et l'Islam lui offre sa liberté. Les individus ne choisissent pas tous la même profession, ceci est dû aux différences existant au niveau de leurs âmes et de leur moral. Certains choisissent la profession de voleur, certains autres choisissent le pillage comme profession et enfin d'autres encore se livrent à la vente d'héroine et de stupéfiants, etc.... Cette liberté de choix existe chez l'individu.

Paroles prononcées par l'Imam Khomeiny lors d'une entrevue accordée aux infirmières et aux médecins (23/2/59, 13 mai 1980).

Existe-t-il ailleurs quelque chose de semblable pour qu'ils viennent nous dire que rien n'est changé en Iran par rapport à l'époque du Shah ? Il faut être vraiment injuste pour dire que rien n'est changé. Regardez la liberté qui existe ! Chacun manifeste tout ce qui lui passe par la tête, dans les rues, et n'est pas arrêté pour cela. Cette fausse liberté existe actuellement. Mais pouvait-on dire à l'époque du Shah quelque chose allant à l'encontre des intérêts du régime ? Vous étiez tous la main sur la poitrine et même dans le cas où vous étiez parmi les gens bien, vous restiez enfermés chez vous et vous ne vous mêliez pas des affaires du pays.

Paroles prononcées par l'Imam Khomeiny lors d'une entrevue accordée au premier ministre et aux membres du cabinet.

...

Tout le monde, femmes, hommes, petits et grands, se précipitèrent dans les rues. Leur dessein était le même et tout le monde criait ALLAH O AKBAR, voulant dire mort aux tyrans, mort aux pilleurs. Ils voulaient tous l'application des principes islamiques et une République Islamique, garante de la liberté et de l'indépendance. Nous ne devons jamais oublier ce grand rassemblement et cette transformation apparue en Iran; ils doivent constituer notre ligne de conduite.

Paroles prononcées par l'Imam Khomeiny lors d'une entrevue accordée aux membres des associations islamiques du Ministère de la Défense (7/12/59 ou 26 février 1981).

Vous, chers jeunes, lycéens et universitaires, vous voulez que votre pays soit dirigé par vous-mêmes, que son indépendance soit garantie; vous voulez être libres, vous acheminer sur la voie humanitaire et atteindre la perfection, c'est-à-dire arriver à ce pour lequel l'homme a été créé.

Paroles prononcées par l'Imam Khomeiny devant un groupe de lycéens (2/11/ 59 ou 22 janvier 1981).

Actuellement l'Iran ne dépend d'aucune autre puissance Ceci est le meilleur acquis de la République Islamique. La liberté existe; par conséquent, ils "râlent" tout simplement, et cela ne veut pas dire qu'ils pensent vraiment que le gouvernement est incapable, ou bien que le pays est confronté à des difficultés ou bien encore que la liberté n'existe pas. Ce n'est pas comme cela; c'est pour mettre des bâtons dans les roues.

Paroles prononcées par l'Imam Khomeiny lors d'une entrevue accordée aux membres du Cabinet (16/10/59 ou 6 janvier 1981).

Mes chers enfants révolutionnaires, aujourd'hui, offenser et affaiblir les dignitaires religieux, c'est asséner des coups durs à l'indépendance, à la liberté et à l'Islam. Aujourd'hui, faire à l'instar du Shah le félon, c'est-à-dire attribuer le qualificatif de réactionnaire aux dignitaires religieux qui sont parmi les rares couches qui ne se plieront jamais devant l'Est ou l'Ouest, est une trahison.

Message envoyé par l'Imam Khomeiny à l'occasion de Now Rooz.

Cette liberté qu'ils nous ont apportée en Iran et dans les pays orientaux en général, c'est la liberté dans les domaines qui conduisent le peuple et la jeunesse à la décadence. Il s'agissait en fait d'une liberté de fréquentation des lieux de plaisir, des cinémas tels qu'ils les avaient envisagés euxmêmes, en particulier à Téhéran.

Paroles prononcées par l'Imam Khomeiny lors d'une entrevue accordée aux professeurs de l'Université Technique Sharif (15/7/58 ou 7 octobre 1979).

...

Ceux qui veulent la liberté, ceux qui veulent que nos jeunes soient libres et qu'ils grattent le papier pour la liberté de notre jeunesse, quelle sorte de liberté cherchentils? Entendent-ils par cette liberté, la réouverture des maisons de jeux, des tavernes et des cabarets? Veulent-ils que les fumeurs d'héroine et d'opium soient aussi libres et fassent ce qu'ils entendent faire? Exiger une telle liberté: ceci nous est dicté par l'Occident. Nous, nous voulons détourner nos jeunes des lieux de plaisirs pour les diriger vers les champs de bataille; nous, nous voulons délivrer nos jeunes de la corruption. Cette sorte de liberté que demandent ces messieurs, est une liberté dictée par les puissances dominantes et les journalistes écrivains sont ou bien des ignorants ou bien des traîtres.

Ecole Feyziyé (2/6/58 ou 24 août 1979).

La liberté ne consiste pas à prendre en mains la plume et à écrire n'importe quoi, ou encore à écrire des choses contre l'Islam et la loi.

(23/3/58 ou 13 juin 1979).

Telle action est bonne et telle autre action est mauvaise; ceux qui s'opposent dans une action les uns contre les autres, ne voient que l'aspect négatif de la chose et ne prennent absolument pas en considération son aspect positif, se taisant. S'il s'agit de quelqu'un de bien, il ne met même pas en valeur les aspects positifs, et s'il s'agit de quelqu'un qui n'est pas sur le bon chemin, il transformera même les points positifs en points négatifs et ne verra rien de bon. Mais, s'il s'agit d'un esprit sain et libre, sa plus grande liberté sera de se libérer de son ego, de son attachement aux choses matérielles et de ses sentiments excessifs. Notre plus grand problème, c'est cela; c'est-àdire l'égocentrisme, l'attachement à la fonction et à la notoriété.

Paroles prononcées par l'Imam Khomeiny lors d'une entrevue accordée aux parlementaires musulmans (4/11/59 ou 24 janvier 1981).

Il y avait au début de l'Islam des gouvernements islamiques qui défendaient la communauté et qui se souciaient du peuple. Certains parlent beaucoup, mais l'Islam agit. Ces gens parlent des droits de l'homme, mais agissent à leur encontre. L'Islam respecte les droits de l'homme et agit en même temps. Il respecte les droits de tout le monde. Il n'ôte la liberté à personne. Il ne se soumet à aucune puissance dominatrice lui enlevant la liberté au nom de la liberté ou bien lui ôtant l'indépendance au nom de l'indépendance. Joignez-vous à l'Islam et resserrez de plus en plus vos liens. Ne laissez jamais triompher ceux des forces sataniques qui cherchent à vous séparer de l'Islam, à vous séparer les uns des autres et du peuple, à vous séparer des dignitaires religieux qui ne se soucient que de vous.

Paroles prononcées par l'Imam Khomeiny lors d'une entrevue accordée au personnel des forces aériennes de la République Islamique d'Iran (4/11/59 ou 24 janvier 1981).

Nous avons donné tant de martyrs, d'infirmes, de

sinistrés et d'égarés pour que le pays devienne indépendant et libre afin que nous ne connaissions plus les malheurs d'autrefois et pour que nous ayions un pays islamique, un pays suivant la parole de Dieu et ses préceptes.

Paroles prononcées par l'Imam Khomeiny lors d'une entrevue accordée aux parlementaires musulmans (4/11/59 ou 24 janvier 1981).

Que le Tout-Puissant vous accorde cohésion, à vous tous, forces armées, plus que jamais, et vous unisse au peuple, plus que vous ne l'êtes aujourd'hui, afin que tout le monde ait le même but et ait l'unité de parole pour ainsi sauvegarder l'indépendance du pays, de la communauté, ainsi que la liberté, par le moyen de l'unité de but qui n'est que la recherche de l'unicité divine et qu'englobent toutes les aspirations de l'homme.

Paroles prononcées par l'Imam Khomeiny lors d'une entrevue accordée à un groupe de diplomés de l'école militaire et du personnel du 2ème bureau de l'armée de la République Islamique d'Iran (24/11/ 59 ou 13 février 1981).

Vous êtes venus dans un pays qui a été depuis 2500 ans sous l'oppression, sous la terreur et sous les bottes des tyrans qui étendaient leur tyrannie au nom de la "justice", de la "civilisation" et de "l'humanisme". Vous êtes venus chez un peuple qui voulait se libérer de la tyrannie et acquérir son indépendance et sa liberté, chez un peuple qui a subi de nombreuses années ou au nom de l'Islam et du progrès, ses droits ont été violés par des hommes de mains des grandes puissances de l'Est et de l'Ouest et par ceux des individus qui ont poursuivi la satisfaction de leurs jouissances matérielles et qui dépendaient des super-puissances. Ainsi, notre peuple n'a pas eu un seul moment de liberté.

Paroles prononcées par l'Imam Khomeiny lors d'une entrevue accordée à la mission d'enquête sur la guerre imposée (10/12/59 ou 1 mars 1981).

Vous qui êtes étudiants à l'école militaire, vous devriez toujours avoir présent à l'esprit que si vous désirez obtenir un poste, votre fonction doit servir à votre peuple, à son progrès, à son indépendance, à sa liberté et à la sauvegarde des frontières du pays. Votre objectif ne doit pas être celui de parvenir à un poste important de commandement sans vous soucier du sort du peuple. Les dictateurs ont la particularité de vouloir accéder au pouvoir, ceci au prix de la destruction d'un peuple, d'une armée.

Paroles prononcées par l'Imam Khomeiny lors d'une entrevue accordée à un groupe de diplomés de l'école militaire et du 2ème bureau de l'armée de la République Islamique d'Iran (24/11/59 ou 13 février 1981).

Tant que la culture occidentale restera influente chez nous, vous ne parviendrez pas à accéder à l'indépendance, et tant que les occidentalisés qui se trouvent partout ne quitteront pas ce pays ou s'ils ne sont pas mis sur le bon chemin, vous n'accèderez pas à l'indépendance.

> Paroles prononcées par l'Imam Khomeiny lors d'une entrevue accordée aux étudiants de l'Université Mofidi (6/8/58 ou 28 octobre 1979).

> > ***

Tout le monde se précipita dans les rues, femmes, hommes, petits et grands. Ils avaient tous le même dessein. Ils criaient tous ALLAH O AKBAR, mort à tous les tyrans et à tous les pilleurs. Ils étaient en quête de l'Islam et de la **République Islamique** qui garantit la liberté et l'indépendance. Nous devons maintenant toujours avoir en tête ce grand rassemblement et cette transformation sociale en Iran et les considérer comme une ligne de conduite à suivre.

Paroles prononcées par l'Imam Khomeiny lors d'une entrevue accordée aux membres des associations islamiques du Ministère de la Défense (7/12/59 ou 26 février 1981).

Deux fronts sont particulièrement visés par les opposants à l'Islam : celui des religieux et celui de la culture. Ils ont compris que ces deux forces donnent l'indépendance à un pays et sont capables de le gouverner. C'est pour la même raison qu'ils essaient d'entraver leur marche.

Indépendance (21/3/58 ou, 11 juin 1978).

Nous espérons que l'élimination des valets tels que Sadate et Saddam Hossein se réalisera bientôt, afin que les nobles peuples islamiques réservent à ces traîtres parasites le même sort que le peuple iranien a infligé à Mohammad Réza le félon et afin que le monde entier rompe ses relations avec les super-puissances, notamment les Etats-Unis, pour vivre ensuite dans la liberté et l'indépendance. J'ai à maintes reprises souligné que nos relations avec des pays tels que les Etats-Unis, sont des relations de pays opprimés avec les impérialistes. Vous, cher peuple qui avez triomphé sur vos ennemis au cri d'ALLAH O AKBAR, et ceci pour satisfaire le Tout-Puissant, et qui maintenant vivez dans la liberté et l'indépendance, soyez prêts à vous dresser contre les ennemis de l'Islam et des déshérités et prenez appui sur le Tout-Puissant en gardant l'unité de parole.

Message envoyé par l'Imam Khomeiny à la suite de la rupture des relations avec les Etats-Unis (19/1/59 ou 8 avril 1980).

Si un autocrate cherche à intervenir dans les affaires d'un autre pays et se lance dans cette action, ceci est un délit, et il doit être jugé. Ainsi, Carter doit être jugé par des tribunaux publiques mondiaux. Mais où se trouvent-ils ceux qui prétendent reconnaître l'indépendance de tous les pays? Où sont-ils donc pour se dresser devant Carter et le condamner lorsqu'il dit qu'il va intervenir dans les affaires de l'Iran? Carter intervient en fait dans les affaires d'un pays indépendant; il a envoyé des militaires et il continue de le faire. Où sont-ils donc ces gens là qui défendent en fait un tel criminel ? Auprès de quelle instance devons-nous porter plainte, de ces pays qui suivent les Etats-Unis et qui sont leurs valets et qui partagent la responsabilité de leurs crimes? Auprès de quel tribunal devons-nous formuler une plainte, pour manifester notre mécontentement contre ces autocrates et ceux qui prennent en mains les affaires des pays opprimés; et malheureusement, les pays qui prétendent être indépendants suivent aussi les Etats-Unis, violeurs des lois. Il faut leur demander sur quelles normes internationales est fondé le blocus économique effectué contre l'Iran, contre le peuple opprimé iranien ? Sur aucune; c'est tout simplement parce que les Etats-Unis usent de la force.

Message envoyé par l'Imam Khomeiny à l'occasion de l'anniversaire du soulèvement du 15 Khordad ou 5 juin 1963.

Je demande à vous qui avez une influence spirituelle sur le peuple chrétien, d'avertir le gouvernement américain des conséquences de sa politique d'injustice, d'oppression et de pillage; de donner des conseils à Mr. Carter qui fait face à un échec définitif, afin qu'il adopte une politique humanitaire à l'égard des peuples qui désirent vivre dans l'indépendance totale. Conseillez-lui de suivre les enseignements du très honoré Jésus, que le salut de Dieu soit sur lui, et de ne plus exposer sa propre personne et son gouvernement au déshonneur. Je demande au Tout-Puissant d'accorder félicité aux déshérités du monde et je souhaite que le Seigneur

coupe court les mains des tyrans.

Message envoyé par l'Imam Khomeiny en réponse au message envoyé par le Pape (25/1/59 ou 14 avril 1980).

J'espère que le noble peuple musulman afghan remportera le plus tôt possible la victoire et accèdera à l'indépendance véritable et qu'il se libèrera de la main de ces soi-disant défenseurs de la classe ouvrière.

Message envoyé par l'Imam Khomeiny à l'occasion de Now Rooz (1/1/59 ou 21 mars 1980).

Se détourner du grand Islam et de ses saints préceptes, suivre la voie de la discorde, ceci risque de nous priver de la bienveillance du Tout-Puissant, de frayer le chemin aux Mostakbars, de nous exposer aux complots des puissances sataniques qui nous reconduiront dans la servitude de telle sorte que le sang sacré repandu dans la voie de l'indépendance et de la liberté ainsi que les difficultés éprouvées par nos jeunes et nos vieillards seront peine perdue, et que le même sort réservé au régime du Taghout sera connu par le pays islamique qui verra alors son peuple traiter de la même façon qu'ils traitent les déshérités et les opprimés du monde.

Message envoyé par l'Imam Khomeiny à l'occasion de Now Rooz (1/1/59 ou 21 mars 1980).

Ces gens qui se croient défenseurs des droits de l'homme, ont organisé un blocus économique qu'ils imaginaient efficace contre 30 et quelques millions d'âmes. Supposez qu'ils nous encerclent également militairement. Mais pourquoi font-ils donc tout cela ? Pour que Mr. Carter remporte la campagne électorale et continue encore 4 ans à commettre des crimes. Je ne pense pas que quelqu'un de sage et de libre d'esprit s'incline devant cette politique et consacre tous ses moyens au succès d'un tel individu, se déshonorant aux yeux des peuples du monde et des déshérités qui sont au courant de toutes les choses. Et si par hasard, ils commettent cet acte insensé, l'échec sera le lot des Européens, des Américains, de l'Est et de l'Ouest.

Paroles prononcées par l'Imam Khomeiny lors d'une entrevue accordée aux organisateurs de la mobilisation des Provinces (28/1/59 ou 17 avril 1980).

Ceux-ci (les Européens) sont eux-mêmes indépendants et sages. C'est une honte pour les Européens de suivre la ligne de conduite de Mr. Carter, surtout dans l'espoir de lui faire acquérir des voix. Que tous les pays occidentaux se concertent ensemble et réunissent leurs forces afin de faire remporter la victoire électorale à Mr. Carter pour qu'il devienne président, c'est une honte pour l'humanité.

Paroles prononcées par l'Imam Khomeiny lors d'une entrevue accordée aux organisateurs de la mobilisation des Provinces (28/1/59 ou 17 avril 1980).

J'espère que les pays islamiques, à une époque où le monde a changé, où les déshérités sont conscients et où de nombreux pays ont accédé à l'indépendance, se réuniront sous la bannière de l'Islam et des enseignements coraniques, car, en effet, les musulmans s'ils se réunissent, ont le plus grand nombre de population et les plus importantes ressources matérielles. Chaque pays musulman peut rester indépendant sur son propre territoire, mais s'unir avec les autres pays sous la bannière de l'Islam et de l'Unicité avec Dieu. Les musulmans ne doivent pas laisser les superpuissances les gouverner.

Paroles prononcées par l'Imam Khomeiny devant les ambassadeurs des pays islamiques (4/11/59 ou 24 janvier 1980).

Nous avons donné tant de martyrs, d'invalides, de sinistrés et d'égarés afin que le pays obtienne son indépendance, qu'il connaisse enfin la liberté et que nous sortions des difficultés que nous avions autrefois, pour avoir un pays islamique, un pays ou l'on suit la parole de Dieu et les préceptes divins.

Paroles prononcées par l'Imam Khomeiny lors d'une entrevue accordée aux députés de l'Assemblée islamique (4/11/ 59 ou 24 janvier 1980).

La liberté nous a coûté cher, à nous et à notre nation, mais elle vaut encore davantage. A l'heure actuelle ,il existe encore certaines personnes partisans de l'Amérique et de l'ancien régime qui cherchent à recréer les mêmes problèmes au pays.

Message de l'Imam Khomeiny en commémoration du quinze Khordad (5 juin

1980).

N'est il pas vrai que nous pouvons discuter librement aujourd'hui. Peut-on trouver mieux que la liberté dans le monde? Même si rien d'autre n'eut été fait que l'expulsion des étrangers hors du pays, même si quelques traces persistent encore aujourd'hui de leur présence ,devrions nous considérer que rien n'a été accompli?Le départ de Mohammad Réza avec toute sa puissance fut-il peu de chose? Alors que signifie tout cela? Mohammad Réza est-il encore dans notre pays pour y régner, et la Savak poursuitelle ses ignobles exactions?

Rencontre des étudiants et des étudiants en théologie avec l'Imam Khomeiny (03/ 3/59 ou 5 juin 1980).

Les gouvernements du monde veulent que personne ne s'oppose à l'ordre, que l'on ne s'oppose pas à leur gouvernement, que l'on ne vienne pas crier dans les rues pour perturber l'ordre public :ils se contentent de cela. Ce qui se passe ensuite chez les gens, dans leur maisons, en dehors des complots qui se rapportent eux aussi au système, cela ne les importe plus: l'on peut y faire tout ce que l'on veut. La liberté octroyée par les gouvernements matérialistes au peuple est différente de celle des gouvernements spirituels et en particulier de celle qu'offre l'Islam à la société. La forme de gouvernement de l'Islam est différente des autres gouvernements, sur le plan organisation, la forme de ses forces armées est différente des forces non-Islamiques.

Rencontre du personnel des forces navales avec l'Imam Khomeiny.

Ce monsieur Carter qui, dès de début du mouvement jusqu'à présent, crie sans répit, proteste sans répit ,menace sans répit et veut nous faire peur, a annoncé, en Amérique, que personne ne doit quitter l'Amérique pour se rendre en Iran ,que personne ne doit prendre part à cette délégation venue (en Iran). De cette Amérique même, leur ex-ministre de la justice et des personnalités de renoms ont été condamnés à dix ans de prisons et à cinq mille dollars d'amende, mais sont quand même venus en Iran. Ici,ils disent, maintenant, que Carter fait erreur en tenant ces propos et qu'il dit des sottises. Ces gens là ont maintenant compris qu'il dit des sottises. Nous le savions dès le départ que c'est un sot. Quand nous étions à Paris, ce monsieur avait dit, dans un de ses discours, que le Shah a accordé trop de liberté aux Iraniens! Il croyait que c'est Sa Majesté qui avait accordé la liberté au peuple, ignorant que c'est le

peuple qui a obtenu sa liberté de force, et que ce n'est pas lui qui nous aurait accordé quoi que ce soit.

> Paroles de l'Imam Khomeiny lors de sa rencontre avec les étudiants et les enseignants de la faculté de théologie et de Sciences Islamiques.

> > ***

Après la victoire de la nation, chaque groupe s'est mis à revendiquer cette victoire à son nom. Tel groupe disait que c'est nous qui nous sommes soulevés, et au cours de ces deux derniers jours tel journal ou je ne sais quelle agence de presse prétendait que la victoire avait été obtenue par les communistes. Tout cela parce qu'il y a encore des profiteurs et ceux qui cherchent à cueillir les fruits mûrs qui sont dispersés parmi la nation. Ils se tiennent à l'écart et guettent le vainqueur .Si c'est la République Islamique qui triomphe ils viendront dire c'est nous qui avons fait cette République Islamique et si ce sont les étrangers qui sortent vainqueurs, ils leur diront que c'est nous qui vous avons apporté cette victoire. Si c'est "l'Est" qui triomphe ils diront nous sommes de vrais communistes et si c'est "l'Ouest",ils diront nous sommes des pseudo-communistes mais en vérité nous sommes avec vous.

Discours de l'Imam Khomeiny pour les diplomés de l'Ecole des officiers et un groupe du personnel du Deuxième Bureau de l'Armée de la République Islamique d'Iran, prononcé le 24/11/59 (13 février 1981).

Encore une fois je mets en garde contre le danger que représente l'Amérique dans le monde et en particulier dans la région et en Iran. Aujourd'hui, tous ceux qui sont unis contre la **République Islamique d'Iran** sont directement ou indirectement liés à l'Amérique.

Message de l'Imam Khomeiny à l'occasi-

on du second anniversaire de la victoire de la Révolution Islamique (22/11/59 ou 11 février 1981).

Sans aucun doute, nombreuses sont les interférences de personnes qui se sont habillées en religieux et de personnes non religieuses tout à fait incompétentes qui s'ingèrent dans les affaires du pays.Les instances compétentes doivent sérieusement empêcher ces genres d'actions ; les écrivans et les orateurs doivent par leurs conseils fraternels et leurs saines critiques tâcher d'y remédier. Mais cela doit se faire sans esprit de vengeance sans provenir de complexe et sans déformer le visage de la République Islamique, ce qui serait à son tour un grand péché, car une telle approche serait non seulement inefficace mais pourrait entrainer des réactions. Malheureusement certains écrivains et orateurs se lancent dans des critiques vengeresses au lieu de s'appliquer à formuler des critiques saines et des propositions utiles, rendant ainsi les gens pessimistes à l'égard de la République Islamique. Au lieu d'émettre une critique constructive ces gens-là se mettent à lancer des injures et au lieu de s'appliquer à la "prohibition des mauvaises actions" ils commettent eux-mêmes des actions défendues. Que Dieu les guide (dans le droit chemin).

> Message de l'Imam Khomeiny à l'occasion du second anniversaire de la Révolution Islamique (22.11.59 ou 11 février 1981).

> > ***

Je crains que les satans qui attendent toute occasion pour amplifier de par leur plume empoisonnée chaque mauvaise action d'une personne pour la mettre au compte de la République Islamique défigurent la République Islamique, tout en prétendant se référer à l'Islam.

> Message de l'Imam Khomeiny à l'occasion du second anniversaire de la Révoluti

on Islamique (22.11.59 ou 11 février 1981).

Vous êtes là à attendre pour que soudain la nation élève sa voix pour dire que ce gouvernement ,cette assemblée,ces tribunaux et ces communistes aucun d'entre eux n'est islamique, et pour qu'elle se soulève contre vous et dans ce cas, je me joindrais moi aussi à la nation. Que Dieu vous permette de réussir, Inshallah, à vous et à vos rassemblements, le plus tôt possible et de la manière la plus éloquente. Ces rassemblements sont très utiles et très effectifs.Si l'apport de la République Islamique ne devait être que cela ce serait déjà un grand apport qui nous réunit tous, sunnites et chiites, en un même endroit afin que nous déployons tous nos efforts pour l'Islam .Et nous devons porter toute notre attention pour empêcher toute sorte de propagande vicieuse car tout au long de l'histoire il y a eu un projet pour nous séparer ,nous qui sommes frères ,et pour séparer les sunnites de nous-mêmes et pour nous séparer des sunnites.Il vous faut faire attention à cela. Nous devons nous conduire en frères. Ne laissons pas les autres nous voler tout ce que nous possédons en nous querellant sur des points sur lesquels il ne faudrait pas nous quereller. De toute façon les rassemblements doivent devenir de plus en plus importants ,tous les vendredis ,et la nation devra accroître sa présence lors de ces rassemblements et glorifier les vendredis (les Djom'é). Les orateurs doivent réveiller le peuple au cours de leurs prêches et de leurs oraisons et inviter les gens à ce qui est bon ,les inviter à voir les complots qui les entourent et à comprendre que ces complots visent à faire disparaître l'Islam.

> Rencontre des Imams de la prière collective du vendredi avec l'Imam Khomeiny (03.10.59 ou 24 décembre 1980).

> > ...

Si nous restons passifs pour laisser que s'accomplissent

des actions illégitimes dans le pays ,que Dieu nous en préserve,cela signifierait que nous aurions fait de nos propres mains, de la République Islamique, une république non islamique. Or ,nous voulons que la République Islamique ,c'est-à-dire ses préceptes soient ceux de l'Islam et non pas que des plaintes s'élèvent de partout pour dire que l'on commet des fautes, pour se plaindre que tel juge a prononcé une sentence contraire à la loi. Supposez que telle personne voulant distribuer les terres s'en aille distribuer les terrains des gens, abattre les arbres fruitiers: tous ces genres de chose doivent être vérifiées.

Rencontre des Imams de la prière du vendredi avec l'Imam Khomeiny (03.10.59 ou 24 décembre 1980).

Ne croyez pas que nous gardons le silence pour Dieu. Au contraire, il faut parler pour Dieu. Car dans ce pays il existe ces satans qui cherchent à dire que rien n'a été fait (...) que la **République Islamique** n'a rien fait. Or, d'après les rapports qui me sont présentés, ce qui a été fait pour le peuple, par la **République Islamique**, au cours des deux ans -ou d'un an et demi, qui se sont écoulés, dépasse ce qui n'a même pas été fait sous la monarchie; mais tout ceci, on ne le dit pas.

Rencontre des gouverneurs de province du pays avec l'Imam Khomeiny (15.09.59 ou 6 décembre 1980).

Obéir à son supérieur est, en République Islamique et dans l'armée islamique, un devoir islamique, un devoir divin.

Rencontre de l'Imam avec les cadets de l'Ecole militaire (15.03.59 ou 5 juin 1980).

La foi en Dieu, les cris d'Allah-o-Akbar et ceux disant nous voulons la République Islamique, c'est cela la clé de votre victoire. C'est cela le sceau de la victoire de la nation iranienne. Une victoire dont le retentissement à l'étranger est méconnu de la nation iranienne qui ne sait pas ce que l'on pense de l'Iran à l'étranger. Notre nation ne sait pas encore que là on respecte encore davantage l'Iran que nous le respectons nous-mêmes.

Rencontre avec les cadets de l'école militaire (15.03.59 ou 5 juin 1980).

Comme au départ ,tout le monde a brandi le poing pour demander l'Islam et la République Islamique, le Tout-Puissant a accordé sa faveur et nous les a donnés.

Discours de l'Imam Khomeiny devant les députés de l'Assemblée Islamique.

Notre victoire sera le jour oû, si Dieu le veut, l'Iran et les autres pays où les déshérités se trouvent enchaînés se libèrent et que ces germes de la corruption jetés au milieu de la population soient anéantis grâce à votre puissance.

Rencontre des cadets de l'Ecole des officiers avec l'Imam Khomeiny (15.03.59 ou 5 juin 1980).

Vous savez qu'un pays aux dimensions du nôtre que l'on a ruiné de toutes parts, dont on a ruiné l'agriculture sous prétexte de réformes, dont on a fait dépendre les usines, notre culture, notre économie, notre armée, tout était sous dépendance, un tel pays, il faut que vous ayez accompli un miracle pour avoir pu faire ce que vous avez déjà fait. Ce qui a été fait jusqu'à présent, aussi peu soit-il, grâce à l'aide apportée par la nation au gouvernement et à tous les organes gouvernementaux, ce qui a été fait est une sorte de

miracle. Il y a eu tant de ruines pendant cinquante ans avec si peu de développement et de choses de ce genre et en deux ans, tant de travaux et de services rendus dans tout le pays, en particulier dans les villages auxquels personne ne prêtait attention. On ne les considérait pas comme faisant partie de la nation. Aujourd'hui, dans les villages beaucoup de travaux ont été accomplis ou sont sur le point de l'être. Ces plumes veulent décourager la nation; alors que la nation elle même se trouve à l'oeuvre; mais ils ne perdent rien à dire ces choses et à les propager. Ils disent aux gens :non !rien n'a été accompli! la République Islamique ,non plus ,n'a pas servi à grand chose. L'Islam non plus ne pourrait faire grand chose. Et ils le disent pour que tout cela soit propagé à l'étranger et que ceux qui ne sont pas au courant de la situation en Iran le croient. Ils se contentent de ce que les étrangers en viennent à les croire. Peut-être, pensent ces oppresseurs, cela pourrait leur être de quelque intérêt. Et l'Iran pourrait revenir sur ses pas et ceux-ci s'adonner aux choses qui leur plaisent.

> Discours de l'Imam Khomeiny devant diverses couches du peuple (27.11.59 ou 16 janvier 1981).

> > ***

Pourquoi les radios des pays musulmans gardent-ils le silence à ce propos? Pourquoi les musulmans sont-ils silencieux et ne prêtent-ils pas attention au fait qu'en cas d'échec de la **République Islamique** en Iran, c'est l'Islam qui se trouverait en échec? Pourquoi ne prêtent-ils pas attention au fait que les super-puissances ont peur de l'Islam et que leur opposition à l'Iran vient de ce qu'elles ont peur que l'Islam se développe dans les autres pays et qu'il s'y passe ce qui s'est passé en Iran.

Rencontre des pélerins pakistanais avec l'Imam Khomeiny (16.08.59 ou 7 novembre 1980).

Heureuse soit la Fête du Sacrifice pour tous les musulmans du monde et pour l'umma du grand et très honoré Prophète .Heureuse soit cette grande fête islamique pour tous les déshérités du monde qui se sont soulevés contre les "mostakbers" et les autorités du "Tâghout". Heureuse soitelle pour la grande nation islamique d'Iran qui s'est soulevée sincèrement et courageusement contre les autorités sataniques. Et heureuse soit-elle aux forces armées de la République Islamique et aux vaillants combattants de l'ouest et du sud (du pays) qui résistent comme un bouclier d'acier avec leur engagement islamique et leurs sacrifices dans la voie divine et dans leur guerre sainte pour la défense du pays islamique, et qui repoussent hors du pays les éléments sanguinaires de l'abominable parti baas irakien et les valets des ennemis de l'Islam et de l'humanité et qui continueront à les repousser.

> Message de l'Imam Khomeiny aux musulmans du monde à l'occasion de la Fête du sacrifice (27.07.59 ou 19 octobre 1980).

> > ***

Tous les hommes vont à leur perte, sauf les croyants, ceux dont l'action est juste et qui conseillent la patience et la justice. Aujourd'hui nous devons inviter chacun de nos amis vers le droit chemin; inviter à l'Islam qui est le sommet du droit et inviter au calme en ces circonstances où nous avons beaucoup de problèmes; inviter à la République Islamique et inviter à la patience si l'on veut atteindre le "Hagh" (le Droit et le Juste).

Rencontre des étudiants de Tabriz et des membres de la "Mobilisation des Déshérités" de Mashhad et de Tancabone avec l'Imam.

Les Arabes et les "adjams" veulent vivre tous les deux sous la bannière du monothéisme et sous la protection de l'envoyé de Dieu; et la République Islamique veut mettre en application les paroles de l'envoyé de Dieu dans tous les pays et l'Iran est un début. Elle veut faire comprendre à tous les pays que l'Islam est fondé sur l'égalité, la fraternité et l'union; et (que) tous les musulmans ne font qu'un corps, ainsi qu'avec les autres. Nous voulons faire comprendre à toutes les nations que l'Islam est une religion d'Unité.

Rencontre des tribus arabophones du Khouzestan avec l'Imam Khomeiny (05.10.59 ou 26 décembre 1980).

Quand un pays prétend être une République Islamique ou qu'il veut réaliser la République Islamique, tous les membres d'un tel pays doivent mettre en application la devise de commander le bien et d'interdire le mal.

> Rencontre des étudiants de Tabriz avec les membres de la "Mobilisation des Déshérités" de Mashhad et de Tancabone avec l'Imam Khomeiny (01.10.59 ou 22 décembre 1980).

> > ***

L'important c'est d'avoir compris en notre fort intérieur que nous voulons vraiment la République Islamique. De même que nous le disons dans nos paroles ,il faut que nous soyons profondément convaincus que nous voulons l'Islam. Il nous faut, alors, lutter contre toutes les déviations.

Propos de l'Imam devant les ambassadeurs et les chargés d'affaires de la République Islamique d'Iran (14.10.59 ou 4 janvier 1981).

Et vous avez le devoir d'accomplir ce travail tant par vos actes que par vos écrits que vous devez publier. Vous devez avoir des publications, avec des photos et des articles concernant les problèmes ayant trait au pays ou vous vous Islamique pour que grâce à votre propagande l'Islam puisse y développer son influence. Et sachez que si vous menez une bonne propagande et si nos chers étudiants qui se trouvent là-bas déploient leurs efforts, là où ils se trouvent, et exposent en toutes circonstances, face aux divers groupes, les problèmes concernant l'Iran, les problèmes islamiques de l'Iran, l'on pourra analyser tout ce qui est écrit dans leurs revues, dans leurs journaux, à l'étranger, et mettre en évidence les mensonges qui s'y trouvent.

Propos de l'Imam devant les ambassadeurs et les chargés d'affaires de la République Islamique d'Iran (14.10.59 ou 4 janvier 1981).

Nous aurons beau crier que nous sommes Islamiques et que nous sommes une République Islamique, si l'on voit que nos actions sont autres, l'on ne nous croira plus. On ne nous croira, nous qui disons être une République Islamique que si nos actes sont comme il le faudrait, qu'ils ne soient pas "taghoutis". Que nos promesses soient islamiques, que nos actes soient islamiques, que notre comportement soit islamique. Que nos propos soient islamiques afin que cette République Islamique soit exportée vers d'autres pays. Une exportation par la force des basonnettes n'est pas une exportation, une exportation forcée, n'en est pas une. Il y a exportation lorsque l'Islam, les vérités de l'Islam, la morale islamique et la morale humaine peuvent se développer dans ces pays.

Propos de l'Imam devant les ambassadeurs et les chargés d'affaires de la République Islamique d'Iran (14.10.59 ou 4 janvier 1981).

Vous pouvez voir que presque partout à travers le monde, on mène une campagne de propagande contre la République Islamique ; une propagande générale , tant par l'appareil publicitaire de l'Ouest que par celui de l'Est et par leurs agents. La raison en est qu'ils ont peur de la République Islamique. Non seulement ils ont perdu tous leurs intérêts en Iran et ils l'ont perdu, si Dieu le veut à jamais, mais aussi ils craignent que cela gagne d'autres pays. Ils craignent que ce mouvement et cette révolution gagne d'autres pays et soient exportés à l'étranger et craignent que ces autres pays deviennent comme l'Iran et que l'ordre idolâtre de ces pays soit renversé. Et si Dieu le veut ,il en sera ainsi.

Propos de l'Imam devant les ambassadeurs et les chargés d'affaires de la République Islamique d'Iran (14.10.59 ou 4 janvier 1981).

En raison de tout ce qui manque à ce pays, de toute l'agitation que les anti-révolutionnaires et les dévoyés y créent, tous les actes anti-islamiques commis par ces derniers et mis au compte de la République Islamique, nous n'avons pas pu la présenter au monde, dire pourquoi nous avons fait une révolution, pourquoi notre peuple a fait la révolution ,pourquoi l'ancien régime a été mis de côté ,ce que veut notre peuple ,et quel est son objectif , et quelle est sa voie et que veut faire le peuple. Si les corrompus intérieurs et étrangers, qui agissent contre la révolution, laissaient une occasion à ce peuple, alors selon le voeu du peuple, la justice islamique sera ressuscité en Iran ,après une longue absence historique.

Paroles de l'Imam Khomeiny dans son entrevue avec le Conseil de la propagande islamique (16.11.59 ou 5 février 1981).

Les autres se sont livrés à la propagande contre nous. Que de grandes puissances et leurs affiliés ont fait de la propagande contre nous, tant qu'ils ont pu et voulu, avec l'intention de présenter la République Islamique autre que ce qu'elle est.

Discours de l'Imam Khomeiny dans son entretien avec le conseil de la Propagande islamique (16.11.59 ou 5 février 1981).

Que ces plumes s'arrêtent et se mettent au service de l'Islam de Dieu, du pays islamique. Que l'on arrête un peu ces plumes, que l'on n'invite pas constamment le peuple à venir proférer des injures. Comme s'ils n'y suffisaient pas eux-mêmes, ils invitent les autres à injurier? Venez disentils, combattez la République Islamique, injuriez la République Islamique dites que la République Islamique ,n'est pas du tout islamique. Venez dire que tous les organes iraniens sont contre l'Islam.

Discours de l'Imam dans son entrevue avec le conseil de propagande islamique (le 19.11.59 ou 8 février 1981).

En République Islamique, tout individu, aura droit à la liberté d'opinion et d'expression . Néanmoins nous ne permettrons à aucune personne ou groupe , attachés aux grandes puissances, de trahir.

Interview de l'Imam Khomeiny avec le reporter de l'Agence de presse Middle East.

"...Ceux qui parlent et ne mentionnent pas la République Islamique. J'ai toujours proclamé ces deux mots ,et toujours dit que nous ne voulions que ces deux mots: la République Islamique.

Si vous voyez qu'un autre mot est ajouté sachez que leur voie est différente de la vôtre .Si l'on'y accole pas le nom de l'Islam, sachez que l'on veut se jouer de vous.

Si vous voyez qu'un mot en a été rayé et s'ils disent

république, sachez que leur voie diverge de la vôtre.

Entretien de l'Imam Khomeiny avec les enseignants d'Ahvaz (3.3.58 ou 24 mai 1979).

Un tel exploit a suscité l'admiration du monde ,et il n'a pas été facile à réaliser. Seul l'Islam est difficile . Vous vous êtes révoltés dès le début pour l'Islam, vous avez crié ,nous voulons la République Islamique. Ils étaient tous contre la République Islamique ,toutes les puissances étaient contre la République Islamique . Celui qui se dresse face à toutes les puissances ,et s'en sort victorieux, jusqu'à présent par la grâce de Dieu, ne doit pas croire que tout est défait parce qu'un accident est arrivé ailleurs, ou que des troubles surgissent dans un autre endroit. Combien de martyrs déplorez-vous par suite de la guerre civile menée contre Mohammad Réza et sa Savak? A partir du 15 Khordad ,nous avons eu plus de 100 mille martyrs, et je ne sais combien de mutilés.

Entrevue de l'Imam Khomeiny avec les religieux (14.8.59 ou 5 novembre 1980).

Vous messieurs qui êtes en Iran, et, qui observez de près les problèmes de ce pays, vous constatez bien les différences qui existent entre le régime de la **République Islamique** et l'ancien régime impérial et tyrannique. Bien que le régime actuel n'ait pas encore eu l'occasion de réaliser tous ses objectifs islamiques, néanmoins dès la chute de l'ancien régime fantoche, toutes nos portes ont été ouvertes aux musulmans, toutes les libertés sont devenues des réalités et les préceptes islamiques ont essentiellement été appliqués.

Discours de l'Imam Khomeiny prononcé en présence des ambassadeurs des pays islamiques (le 04.11.59 ou 24 janvier 1981). Aujourd'hui toute démarche visant à la mise en oeuvre d'un sabotage ou d'une grève est considérée comme trahison à la République Islamique. Aujourd'hui est différent d'hier où vous deviez faire la grève. Cette grève et ce sabotage auquel vous deviez recourir étaient décisifs pour chasser les voleurs de votre pays. Mais aujourd'hui les circonstances sont différentes de celles d'hier. Aussi, tout appel à la grève, au sabotage et au dèsordre sera nuisible à vous-mêmes, ainsi qu'à votre pays. Or, vous tous qui travaillez dans n'importe quel coin de ce pays; vous devez être vigilants de ne vous prêter à aucune tentative de grève, de sabotage ou de désordre.

Paroles de l'Imam Khomeiny au cours de son entrevue avec les ambassadeurs des pays islamiques le 4.11.59

Vous, femmes, sachez que vous vous occupez d'une action islamique et humanitaire. Persévérez dans ce que vous faites pour Dieu . Continuez et vous aurez le succès. Efforcez-vous tant que vous le pourrez d'empêcher que les corrompus et les dévoyés ne puissent s'immiscer dans la République Islamique . Ces individus ne viendront pas vous prévenir qu'ils sont dévoyés, mais se déclareront prêts à collaborer avec vous . Ceux-là prétendront, même très fortement, que nous voulons travailler dans le même sens que vous, que nous oeuvrons aussi dans la voie de l'Islam. Vos collaborateurs, vous devez connaître leur passé, leur famille, leur voie. Quelle a été leur situation, s'ils sont passés par l'université. S'ils ont été ailleurs, qu'ont-ils fait? Prenez en considération tout ceci et choisissez en conséquence les personnes.

Vous restez assis à attendre que la voix du peuple s'élève pour dire que ce gouvernement ,ce parlement ,ces tribunaux et ces communistes sont là mais ne sont pas islamiques .Le peuple se révoltera alors et je l'approuverai.J'espère que

Dieu vous accorde du succès ainsi qu'à vos réunions de prière ,et qu'elles seront plus grandioses. Ces réunions sont très efficaces et bénéfiques. Si cela même constituait le seul bienfait de la République Islamique alors ce serait un grand bienfait, que tous les frères chiites et sunnites se réunissent en un seul endroit . Nous travaillons tous pour l'Islam .Il faudrait rester vigilant pour qu'une propagande ne prétende pas qu'il existe un projet visant à nous séparer de nos frères sunnites .Il faudrait rester vigilant, et rester frères ,et ne pas laisser aux autres l'occasion de venir nous priver de tout, tandis que nous nous querellerons sur ce que nous ne devrions pas. Les réunions de prière du vendredi doivent se tenir avec la participation nombreuse du peuple, qui doit célébrer le Vendredi .Les prêcheurs doivent aussi contribuer au réveil du peuple.Ils doivent inviter le peuple au bien, l'inviter à considérer les complots qui se déroulent actuellement autour de lui comme visant à anéantir l'Islam.

Entrevue de l'Imam Khomeiny avec les Imams des prières du vendredi (le 3.10.59 ou 16 décembre 80).



Nous avons acquis maintenant quelque chose de plus précieux que ce que nous avons perdu. Malgré la grande valeur de nos jeunes gens, chaque peuple qui veut rester indépendant et libre doit se résigner à de telles pertes. Comme notre peuple est uni et accepte le gouvernement comme un des leurs, l'occasion est rare pour ceux qui veulent porter préjudice. Si vous mettez au courant le peuple, ne le laissez pas dans l'ignorance, portez les affaires à sa connaissance, pour que rien ne se passe comme le veulent les groupements, pour que la République Islamique puisse se réaliser pour que leur influence ne soit plus effective. De toute facon nous avons un peuple unique. Il faut dire qu'il est unique.

Discours de l'Imam Khomeiny, prononcé en présence du premier ministre et des membres du gouvernement (le 16.10.59 ou 29 décembre 80). Si nous laissons, dans notre pays, prendre place des faits contraires à la loi religieuse, que Dieu ne le veuille pas, cela signifierait que nous avons contribué nous mêmes à installer une république non-islamique. Nous voulons la République Islamique, c'est à dire les préceptes de l'Islam, et nous ne désirons pas qu'elle soit critiquée à propos de tout. Des actes contraires à la loi sont en train de se commettre, un tel juge a émis des verdicts contraires aux lois. Par exemple que celui qui veut distribuer la terre, le fasse, mais fasse également couper les arbres des vergers. De tels cas doivent faire l'objet d'une investigation.

Entrevue des Imams des prières du Vendredi avec l'Imam Khomeiny (le 3.10.59 ou 16 décembre 80).

...

Soyez certain qu'il n'y a pas d'injustice en République Islamique. Nous ne serons ni injuste, ni ne subirons l'injustice. Ceci est un principe islamique, ne soyez pas injuste et ne vous laissez pas opprimer. Tant que nous pourrons, nous ne nous laisserons pas opprimer et jamais nous ne pratiquerons l'iniquité.

Entrevue de l'Imam Khomeiny avec le représentant des Israélites (24.2.58 ou 14 mai 1979).

Il faut que l'on fasse attention à ce que ce grand panneau dressé partout en Iran, et qui porte le mot d'ordre Allah o Akbar, Liberté, Indépendance et République Islamique, ne soit jamais perdu de vue , et qu'il nous serve toujours d'exemple jusqu'à la fin ainsi qu'aux générations futures , pour que l'on ne puisse jamais de toute l'histoire nous dominer.

Discours de l'Imam pendant son entrevue avec les membres des associations islamiques du Ministère de la Défense. Vous qui avez participé à la révolution , l'Iran et l'Islam vous appartiennent. Essayez de mettre votre plume et votre parole au service de la révolution et de contribuer à recueillir ses fruits qui sont la liberté et l'indépendance, à l'ombre de la République Islamique et de l'étendard de l'unicité et de l'Islam. Essayez de fortifier le moral du peuple . Portez tous vos efforts contre les élucubrations injurieuses des corrompus . Abstenez vous de saper l'autorité de ceux qui sont au service de la République Islamique ,car ceci serait servir les intérêts des "mondivores" à l'affût de tout ce qui pourrait leur être utile.

Message de l'Imam Khomeiny à l'occasion de second anniversaire de la victoire de la République Islamique (22.11.59 ou 11 février 1981).

Mes chers, vous savez bien qu'en rejetant l'idole Taghout, et en la remplaçant par la **République Islamique**, vous en avez payé chèrement le prix., avec le sang de milliers de jeunes gens croyants et par des milliers de mutilés et de blessés, auxquels nous devons reconnaissance jusqu'à la fin de notre vie. Ne perdez pas cette immense grâce divine.

> Message de l'Imam Khomeiny à l'occasion du second anniversaire de la Révolution Islamique.

> > ***

S'il y a parmi nos enseignants des personnes attirées par l'Est ou par l'Ouest, alors notre pays, sera attiré par l'Est ou par l'ouest, et sera vidé de son sens **République Islamique**, qui exige qu'il n'y ait ni Est ni Ouest. Si l'on écoute ceux qui disent qu'il ne faut pas faire de telles épurations, qu'il faut laisser libres et incontrôlés ceux qui veulent se déplacer comme ils veulent, et laisser chaque enseignant éduquer nos jeunes et nos enfants comme ils l'entendent, ceci serait une déviation, contraire aux enseignements de l'Islam.

Discours de l'Imam pendant son entretien avec les membres de la haute école du Martyre Motahari (10.12.59 ou 1 mars 1981).

Les hommes, les femmes, les grands et les petits, sont tous descendus dans les rues. Notre peuple n'avait qu'un seul objectif; le cri de tous était Allah o Akbar. Le cri de tous était, mort aux injustes, mort aux pilleurs. Et nous voulons l'Islam, nous voulons la République Islamique, car la République Islamique porte en elle la liberté et l'indépendance.

Paroles de l'Imam Khomeiny pendant son entrevue avec les membres des associations islamiques du Ministère de la Défense.

Pouquoi les radios des villes islamiques se taisent-elles à ce sujet? Pouquoi les musulmans se taisent, et ne se rendent pas compte que si, la **République Islamique** était vaincue que Dieu ne le veuille pas, c'est l'Islam qui serait vaincu. Pourquoi ne se rendent-ils pas compte que les superpuissances craignent l'Islam, que leur opposition à l'Iran découle du fait qu'ils craignent que l'Islam ne se développe dans d'autres pays et que cette spiritualité qui existe en Iran ne se propage ailleurs.

Entretien de l'Imam Khomeiny avec les gouverneurs de province (15.9.59 ou 6 décembre 1980).

Ne pensez pas que nous nous tairons pour l'amour de Dieu, pas tant que ces êtres diaboliques cherchent à dire que la **République Islamique** est venue mais n'a rien fait. Comme par le passé, ces injustes sont maintenant irréfreinables, lâchés sans contrôle dans les rues, à commettre tous les forfaits, tandis qu'avant ils osaient à peine respirer. Maintenant ils viennent dire que la République Islamique est venue mais n'a rien fait. Tandis que les rapports m'ont confirmé que la République Islamique malgré toutes ses difficultés, a pu réaliser au cours d'un an et demi ou deux ans, plus que pendant le règne des dirigeants passés, mais ceci ne sera pas admis.

Entrevue de l'Imam Khomeiny avec les gouverneurs de province (15.9.59 ou 6 décembre 1980).

Que Dieu ne le veuille pas qu'un enseignant ou certains enseignants s'écartent de la voie de ce qui est juste ou qu'ils ne soient pas bien éduqués ou ne soient pas exempts de tout vice contraire au droit chemin divin .Le pur miroir de l'esprit de nos jeunes reflétera les enseignements déviés de ces éducateurs et ceci les portera vers la déviation, vers l'Est ou vers l'Ouest.La République Islamique veut la purification et l'éducation de toutes les classes du peuple. Tous les peuples ont besoin d'éducation et de purification d'enseignements venus de la part des prophètes. Si nous prétendons que notre république est islamique, ceci ne sera pas accepté . Notre république sera islamique lorsqu'elle atteindra la perfection ,lorsque le Tout-Puissant régnera sur ce peuple et ce pays ,lorsque tous les aspects de son gouvernement seront inspirés par le divin, lorsque les personnes placées au sommet du pouvoir seront inspirées par le divin et qu'ils auront dépassé les passions humaines qu'ils auront dépassé leur propre personnalité. Car ceux-là n'ont ni identité, ni personnalité, et tout ce qui est vient de Dieu.

Entrevue de l'Imam Khomeiny avec les élèves de l'Ecole normale supérieure de Shiraz, Yazd et Arak.

...

Vous pouvez voir que grands et petits ,enfants et vieilles

femmes nous apportent tout ce qu'ils possèdent pour les remettre aux sinistrés de guerre, à l'armée. Ces actes sont des exemples pour ceux qui sont dotés de la perspicacité. Ceux qui sont aveugles veulent une république islamique comme le gouvernement d'avant. Cela ne s'est jamais vu au cours de l'histoire et dans tout le monde qu'un peuple se dévoue à tel point pour son armée, pour son gouvernement, et s'unisse à eux dans ce but. Il ne peut y avoir de meilleure République Islamique.

Entretien du premier ministre et des membres du gouvernement avec l'Imam Khomeiny (le 16.10.59 ou 6 janvier 81).

L'Iran ne dépend maintenant de nulle part .La République Islamique a apporté une chose merveilleuse: la liberté.

Entretien du premier ministre et du gouvernement avec l'Imam Khomeiny (le 16.10.59 ou 6 janvier 1981).
